



León, 26 de abril de 2016

## **El PSOE exige explicaciones sobre el nuevo retraso en las obras de la Plaza del Grano**

- **Evelia Fernández recuerda los cuatro años de paralización del proyecto**
- **El Grupo Socialista destaca el cúmulo de despropósitos para esta actuación y los perjuicios para el patrimonio**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León demanda explicaciones sobre el nuevo retraso en el inicio de las obras de restauración de la Plaza del Grano que suman ya, de este modo, más de cuatro años desde la primera fecha fijada por el Partido Popular.

La concejala Evelia Fernández destaca que desde que en noviembre de 2011, se puso en marcha un concurso de ideas para la restauración de este emplazamiento “los distintos responsables del Partido Popular han ido emplazando diferentes fechas para el inicio de las obras, con un cúmulo de despropósitos que está perjudicando gravemente el cuidado y mantenimiento del entorno de la iglesia del Mercado”.

Fernández explicó que hace sólo unas semanas el portavoz popular municipal anunció el inicio de las obras para la primera quincena de abril “tras la Semana Santa, pero esta data no era sino una más desde que en el año 2011 se resolvió el concurso de ideas. Una fecha más incumplida y que ahora seguramente llevará a un nuevo calendario con el inicio de obras tras el verano, lo que lleva haciendo el PP cuatro años”.



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



"Los cambios de fechas, de criterios e, incluso, de proyecto solo se explican por una falta de voluntad del Partido Popular de cuidar nuestro patrimonio porque han de ser conscientes que cada mes que pasa, más dañada está la plaza y su entorno. No existe ya ningún argumento que justifique estos retrasos porque cada excusa ha sido desmontada por el tiempo que va desvelando una falta total de compromiso con el patrimonio y con su cuidado", recalcó Fernández.

La edil socialista pide al alcalde y a la concejala de Patrimonio responsabilidad. "Es su obligación cuidar y poner en valor aquello que nos legaron y, de momento, únicamente están desacreditando lo mejor que tenemos con su falta de criterio y su nula actuación", agregó Evelia Fernández.